



Ils demandent qu'on prête attention aux jeunes universitaires qui butent sur un blocage de génération et qu'on leur donne des débouchés.

Ces opinions et recommandations ont constitué un guide important pour nos travaux cette année. Le premier projet qui a été annoncé, concernant l'élargissement de l'OTAN, a été pris en charge par un groupe coopératif formé de spécialistes de diverses universités et disciplines de tout le Canada (Québec et C.-B.). D'autres projets ont favorisé la collaboration des universités et des ONG. Cette année, l'élaboration de réseaux a été étroitement rattachée aux universités, qui ont été liées aux travaux d'élaboration de la politique du Centre. Les universités, de Memorial à Royal Roads, sont un élément vital du réseau d'élaboration de la politique et elles se sont aussi chargées de nombreux projets d'élaboration de la politique au cours de la première année (voir la liste des éléments du réseau et les diagrammes de projet). Les dirigeants universitaires ont joué un rôle important dans nos activités également. La présidente de York University, Susan Mann, a ouvert le Forum national de Toronto en

1996 (Dalhousie, Laval, l'Université de l'Alberta et l'Université de Victoria ont été les hôtes de manifestations semblables), le président de l'Université de la Colombie-Britannique, David Strangway, a accueilli des invités à la conférence, et, dans l'ensemble du pays, des vice-présidents et dirigeants de faculté ont été les hôtes de tables rondes et d'échanges sur la création de réseaux. Nous avons fait un effort spécial pour faire participer des universités et des professeurs et étudiants qui sont en dehors du circuit habituel de la politique étrangère (Université de la Saskatchewan, Université du nord de la Colombie-Britannique, Université de l'Île-du-Prince-Édouard, Université de Sherbrooke et autres).

Nous avons limité notre soutien pour les conférences à celles qui promettaient de donner des résultats en matière de propositions de politique, ce qui a eu deux effets : limiter le nombre des contributions aux conférences et inciter les organisateurs à réfléchir à la pertinence de leur conférence pour la politique et à l'élaboration de propositions de politique.